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会長の時間

では、ここで一例をご覧いただきます。なので、アプリ名を教えてくださいと言われるほどでした。

　１．「大和ロータリークラブのテーマソングを作曲してください。」と言いますと、

　　　　瞬時に作曲してくれました。

　２．「大和市長の就任のあいさつ文」をリクエストしてみました。なかなかの文章が返ってきました。

　３．英語の翻訳も、すばらしい結果となりました。

さて、ここからは、これから皆さんが chatGPTを使われる時に気をつけて欲しい点をご紹介します。

　１．「大和市林間の郵便番号」を聞きました。もっともらしい答えが返ってきました。

　　　問題ありませんか？

　　　そうです。林間には、 2丁目までしかなく、 3丁目からは存在しない住所の郵便番号です。

　２．次は、「大和市のおいしい寿司屋さん」を聞きました。これも、瞬時に返答がありました。

　　　うおきち、ふじまるなどの寿司屋さんが並んでいますが、この名前の寿司屋さんは少なくとも関東

　　　地方には存在しません。住所も、一般家庭の住所です。また、最後の電話番号は、大和市ではなく

　　　海老名市の電話番号です。

本日は、最近インターネットの世界で急速に広まってきました chatGPTに

ついてお話します。 chatGPTとは、今までは人が長い時間をかけて生み出し

てきたものが瞬時に導きだされるＡＩの技術です。ニュース等では、小説を

書いたとか、大学でのレポート作成に利用されていると聞きます。

実際に、日本語で書いた挨拶文を校正（修正）してもらいました。その後、

台湾語に翻訳してもらいました。台湾の方からは、すばらしい 翻訳なので、

アプリ名を教えてほしいと言われるほど。もちろん chatGPTと返信しました。

正確な情報は、 chatGPTではなく、通常の検索エンジン（ Googleとか）を使用するよう注意してください。



幹事報告

報告 ■ 第 5 回 やまと児童絵画コンクールのご協賛をお願いします。

　 一口 5,000 円からです。

　ご協力いただける方は事務局までお願いします。

■ 来週は花巻  RC 表敬訪問されます。

　 北京飯店で  18 時 30 分から夜間例会となります。

　 会費 4,000 円を集めておりますので、事務局までお願いします。

配布物 ■ 次第

■ 週報

■ 卓話資料

■ 第 2 回期前理事会議事録

■ 定款・細則

回覧 ■ 第 2 回期前理事会議事録

■ ハイライトよねやま

■ ポリオプラス・ソサエティのご案内

■ ライラ研修会  ご案内

台北七星RC訪問記 〜 会員の体験談や台北の魅力 〜

日本人が  「？」 と思う台湾の習慣を紹介します。

１）祝儀袋は  赤い封筒を必ず使用する（日本式の祝儀袋はダメ）

２） 時計は贈り物にしない。時の発音が死と同じ発音。

３）部屋の中で傘を開かない。散財に通じる。

４）再見（サイチェン｜さようならの意味）と葬式では言わない。お化けが出るそう。

５）19才の人は生まれ年か、来年 20才と言う。9は苦に通じる。

６）ベッドでスリッパを揃えない。お化けが入りやすいから？？？

７）タオルは毎日洗わない。

８）手を洗ったら、服で拭く。

９）携帯電話で絵文字は使わない。

10）食事の時に食べ物を滅茶苦茶勧める。

11）空気は読まない。意見ははっきり言う。

12）個人情報をやたらに聞いてくる。

13）交通道徳がない。ハンドルを握ると人格が変わる。

14）友人の結婚式に招待された時に  平服で行く。サンダル履きの人もいる。

15）飲食店で水はでない。（町中の食堂）持ち込みは認める。

16）店員の愛想が悪い。

17）夜店では果物を買うな。市価の 3倍以上です。

18）夜店では千円紙幣は使うな。どこでもお釣りがないと言われる。タクシーも。

19）人混みではスリや置き引きに注意。卓上に携帯やバッグを置きっぱなしにしない。

20）言葉が通じないときに、絶対に適当にうなずくな！！！

21）トイレにペーパーがあると思うな。公共のトイレは緊急時以外は使うな。

眞鍋 藤正 会員



姉妹友好クラブについて 

伊藤 健司 会員

兎角クラブ同士の姉妹友好活動は、『好きな人がやれば良い』『出来る人間でやれば良い』『私には関係ない』 …
と囚われがちですが、クラブとして関係性を構築している以上、クラブとして姉妹友好活動を積極的に考えていく

必要があります。

＜知ってほしいこれまでのつながり＞  
【台北七星ＲＣ】創立１９８７年４月２日　 姉妹クラブ締結：  １９８７年５月１５日（５年毎に更新）

大和ＲＣ２５周年の特別事業として姉妹クラブ締結をした。積極的な交流が数年続いたが、担い手不足、バブル

崩壊といった経済状況もあり互いの交流は下火に …そのような状況でも村田仁さんを中心とした会員同士の草

の根交流は続き、２０１１年３月東日本大震災に際し、七星ＲＣ会員から４００万円を超える多大な義捐金をいた

だいたことを契機にお互いの交流が再燃し現在に至っている。

 
【東仁川ＲＣ】創立１９７０年３月３日　 姉妹クラブ締結：  １９７１年４月１６日（無期限）

大和ＲＣ１０周年の特別事業として姉妹クラブ締結をした（ ←推測）。〔大和ＲＣも創立１０年を迎え、名実ともに地

域を代表する団体としての自負、世界的な姉妹化（姉妹都市など）の流れを受けてのことであったか？〕クラブ会

員である小武徹郎会員、小沢睦会員、横澤利武会員などを中心に関係が築かれた。

１９９７年以降続いた韓国金融危機による東仁川ＲＣの会員減少、お互いの交流を支えた会員の喪失、嫌韓意

識の高まりなどが重なり、現在において形ある交流は行われていない。

 
【花巻南ＲＣ】創立１９６６年１２月１０日　 友好クラブ締結：  ２０１２年３月１１日（５年毎に更新）

当時、大和ＲＣは２つの姉妹クラブを有しているものの、海外というハードルは思いのほか高く、お互いの交流は

積極的とは言えない状況が続いていた。クラブ内でも、もっと気軽に、個人旅行の延長といった雰囲気。国内で

どこか相応しいクラブは …といった議論が盛んになり、井上勝彦会員の郷里である花巻市のロータリークラブが

候補に挙がった。創立年度も近く、歴代会長に商工会議所会頭を有しているなど共通点も多く、また宮沢賢治と

ゆかりのクラブということで機運は一気に高まった。先の東日本大地震の際には、台北七星ＲＣや当クラブから

の義捐金の窓口になっていただき、釜石商工会議所を通じて被災地に直接支援が出来たこともお互いの交流を

支える土台になっている。

＜国際交流・国際奉仕の可能性＞  
ロータリークラブは財団を通じて、世界各地の奉仕活動に繋がることが可能です。私たちの事業を通じて、国内

外問わず『誰かの役に立つ』を実感できることは、私たち一人一人が生きている証といえるでしょう。国際交流

は、ロータリアンファミリーが、お互いの国と国とを越えた親交を重ね、『仲良くなる』といったシンプルな関係を築

くことにより、私たちの人生に彩りと豊かさを与えてくれるものです。

想像して下さい…台北七星ＲＣの多くの会員からいただいた多額な義捐金、窓口になって奔走していただいた花

巻南ＲＣの方々、それによって救われた多くの命 …　お互いに交流を重ねた結果、財団資金を活用した地域振

興、教育支援を台北七星ＲＣとグローバル・グランツといった財団資金を活用した方法で実施することが出来ま

した。

姉妹クラブ締結をしているから、一人一人が草の根で交流を重ね続けて来てくれたから、

その繋がりは、世界の人々と繋がることが出来る『未来への可能性』です。

食べてみなくては分からない  味 があります。  
行ってみなくては感じられない  こと があります。  
触れてみなくては分からない  ぬくもり があります。  
少し仕事に都合をつけて、  わざわざ の交流をしてみませんか？

＜ロータリーの目的と姉妹友好活動について＞  
ロータリーの目的は主に、①知り合いを広め奉仕の機会とする  ②職業上の倫理向上に

努める ③ロータリアン個人が奉仕の理念を実践する  ④奉仕の理念で結ばれた職業人

が世界的ネットワークを通じて国際理解、親善、平和を推進する  の４つが挙げられま

す。（2016 年手続要覧より一部抜粋）

ロータリークラブが独自に姉妹友好クラブを推進することは、ロータリーの目的とも合致

しています。



本日 ￥7,000 ｜ 累計 ￥473,273

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

5月09日 前々回 36(5) 28 82.35 6 古木・中戸川・戸張・丸茂・塚田・鳥飼

5月16日 前回 36(5) 29 85.29 5 古木・中戸川・丸茂・桑原・鳥飼

5月23日 本日 36(5)

■ 磯部 芳彦 様（座間RC）｜ご無沙汰してます。本日よろしくお願い致します。

■ 吉岡 善一 会長｜急に暑くなりましたが、お元気でしょうか？すでにクールビズになっていますの

で、体調に気を付けて下さい。

■ 小金澤 和夫 会員｜台北七星ＲＣ訪問の皆さま、大変おつかれ様でした。

■ 増 正之 会員｜晴れたので道路清掃をいたしました。

■ 冨岡 弘文 会員｜日曜日、ヨコハマトライアスロンに出場しましたが、スイム早々リタイヤしました。

水温が 19 度と低くて、200ｍぐらい泳いだら、パニックで息継ぎが出来ないのです。20 年以上やっ

てきて人生初です。安全第一と実感しました。

■ 松川 健治 会員｜おたんじょうびのお祝いありがとうございました。43 才になりました。入会当時 
1 才だった長男が、中学生、あっという間です。

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TEL｜046-263-7926　　　　　　　　公式HP｜
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org

スマイルBOX

今後の予定 5月30日 12:30

6月06日 12:30

6月13日 12:30
例会場｜北京飯店  4F
例会日｜毎週火曜  12:30-13:30

第2821回　卓話　「次年度の方針について」

第2822回　卓話　伊藤彦二会員

第2823回　卓話　佐藤座間市長   

あつい、あつい歓迎を受け感無量でした。日本に対して大きな支援をしてくださったことは、

日本人としても、ロータリアンとしても、決して忘れてはいけないと思います。恩義を大切にし

たいですね。まだ、行かれてない方は是非来年一緒に行きましょう！ （花岡 淳子 会員）

会長代理で参加しました。ロータリークラブに入会して 12年間で、7回目の参加。

今回訪問して、やはり国際理解、親善が大切だと思いました。これまで訪問して嫌な思いを

したことはありません。なんて素晴らしい人達との出会いだったか。大変な歓待を受け、 10
月にこちらに来られるとのことなので、想いをお返ししたいと思います。 （本田 誠一 会員）

・一番日本に近い異国

・沖縄より南の国  ノリがよい  歌が好き

・歓迎、おもてなしの心がある国

・景気絶頂  首都のクラブ  度量が広い

・若く明るいクラブ  女性、男性が美しい

・家族でロータリーの活動に参加している

・同業者との有意義な交流

HAPPY
BIRTHDAY!!

訪問写真は、QRコードから閲覧できます。 （相原 聰 会員）

＊表示に1分近くかかる場合があります

松川 健治 会員


